

DAFTAR PUSTAKA

- [1] F. M. Mubina, Samidi og N. AZ, «RANCANGAN ARSITEKTUR ENTERPRISE SI dan TI MENGGUNAKAN THE OPEN GROUP ARCHITECTURE FRAMEWORK (TOGAF): STUDI KASUS MADRASAH ALIYAH NEGERI 1 JAKARTA,» *Academia Journal*, 2012.
- [2] S. Yunita og M. Haspianto, «ANALISIS STRATEGI PERANCANGAN ARSITEKTUR ENTERPRISE SISTEM INFORMASI MENGGUNAKAN TOGAF ADM (STUDI KA-SUS: TK TUNAS BANGSA SMART),» *Jurnal Ilmiah Penelitian dan Pembelajaran Informatika (JIPI)*, 2024.
- [3] T. A. Kurniawan, S. B. WA og A. Nasiri, «ANALISIS ARCHITECTURE TEKNOLOGI MENGGUNAKANSABSA UNTUK MENINGKATKAN KEAMANANDI RUMAH SAKIT QUEEN LATIFA,» *Jurnal Teknimedia*, 2022.
- [4] F. Paramida og I. D. Mulyana, «Strategi Perencanaan Prasarana Sekolah dengan Enterprise Architecture dan Framework TOGAF,» *Jurnal Indonesia: Manajemen Informatika dan Komunikasi*, 2024.
- [5] D. Maketas og I. Zisopoulos, «Integration of TOGAF and SABSA on the Increased Effectiveness and Security of a Software Development Life Cycle, in the Context of a Spinoff Company,» *MASTER'S THESIS*, 2013.
- [6] J. Sherwood, A. Clark og D. Lynas, *Enterprise Security Architecture A Business-Driven Approach*, Taylor and Francis Group, 2005.
- [7] G. T. Open, *TOGAF Version 9.1*, Van Haren Publishing, 2011.
- [8] D. Greefhorst og E. Proper, *Architecture Principles The Cornerstones of Enterprise Architecture*, Springer Berlin Heidelberg, 2011.
- [9] Siswanto, «Perancangan Arsitektur Enterprise Sistem Informasi Sekolah Menggunakan Togaf Adm Untuk Menerapkan Standar Nasional Pendidikan,» *Elibrary Unikom*, 2022.
- [10] M. F. Silaen og A. I. Mastan, «PERANCANGAN ENTERPRISE ARCHITECTURE MENGGUNAKAN TOGAF (STUDI KASUS: SMA MARIA MEDIATRIX),» *Journal of Business and Audit Information Systems*, 2021.
- [11] Y. Gong og M. Janssen, «The value of and myths about enterprise architecture,» *International Journal of Information Management*, 2018.
- [12] E. Niemi og S. Pekkola, «The Benefits of Enterprise Architecture in Organizational,» *Business & Information Systems Engineering*, 2020.

- [13] G. Shanks, M. Gloet, A. I. Someh, K. Frampton og T. Tamm, «Achieving benefits with enterprise architecture,» *Journal of Strategic Information Systems*, 2018.
- [14] v. B. Solms, «Corporate Governance and Information Security,» *Computers & Security*, 2001.
- [15] N. Jevtić og I. Alhudaiddi, «The Importance of Information Security for Organizations,» *Serbian Journal of Engineering Management*, 2023.
- [16] S. Posthumus og v. R. Solms, «Aframeworkfor the governance of information security,» *Computers & Security*, 2004.
- [17] H. N. Ubaidullah, Z. Mohamed, A. saad, j. Hamid, A. N. Rashid, M. Hashim og O. B. S. khan.
- [18] Khairuman, B. R. Ginting og Mukhroji, «Analysis of the Use of Blockchain Technology in Student Data Management in School,» *JOURNAL INFORMATICA, EDUCATION AND MANAGEMENT (JIEM)*, 2024.
- [19] F. A. Malik, E. Soesanto og N. Hamidah, «Implementasi Nilai-Nilai Kebangsaan Berbasis UUD 1945 Guna Mendukung Sistem Cyber Security Dalam Penggunaan Sistem Informasi Akademik (SIA) Di Institusi Perguruan Tinggi,» *Jurnal Riset Dan Publikasi Ilmu Ekonomi*, 2024.
- [20] C. 01, «SEBANYAK 5,6 JUTA DATA KEMENDIKBUDRISTEK DIBOBOL HACKER DAN TERSEBAR DI DARK WEB,» TNI Angkatan Laut CSIRT (Naval Computer Security Incident Response Team), 04 October 2024. [Internett]. Available: <https://naval-csirt.tnial.mil.id/sebanyak-56-juta-data-kemendikbudristek-dibobol-hacker-dan-tersebar-di-dark-web/>. [Funnet 14 August 2025].
- [21] S. Fatimah, «Heboh Data 4 Ribu Siswa SMK 1 Kota Sukabumi Bocor!», detikJabar (part of detik.com), 27 September 2022. [Internett]. Available: <https://www.detik.com/jabar/berita/d-6314667/heboh-data-4-ribu-siswa-smk-1-kota-sukabumi-bocor>. [Funnet 14 August 2025].
- [22] Kompas, «Polisi Periksa Pejabat dan Staf Terkait Kebocoran Data Guru di Kabupaten Tangerang,» Kompas, 11 November 2021. [Internett]. Available: <https://www.kompas.id/artikel/polisi-periksa-pejabat-dan-staf-terkait-kebocoran-data-guru-di-kabupaten-tangerang/amp>. [Funnet 14 August 2025].
- [23] F. Rahman, «Data pribadi anak rawan disalahgunakan platform teknologi pendidikan, apakah UU PDP yang baru mampu melindunginya?,» *The Conversation*, 2022. [Internett]. Available: <https://theconversation.com/data-pribadi-anak-rawan-disalahgunakan-platform-teknologi-pendidikan-apakah-uu-pdp-yang-baru-mampu-melindunginya-187976>. [Funnet 14 August 2025].

- [24] ELSAM, «Data Mahasiswa UNDIP Bocor: RUU Pelindungan Data Pribadi Penting Segera Disahkan,» Lembaga Studi dan Advokasi Masyarakat (ELSAM), 6 January 2021. [Internett]. Available: <https://www.elsam.or.id/siaran-pers/data-mahasiswa-undip-bocor-ruu-pelindungan-data-pribadi-penting-segera-disahkan>. [Funnet 14 August 2025].
- [25] T. Sutrisna og Ihsanuddin, «KIP Kuliah Terdampak Peretasan PDN, Pemerintah Minta Mahasiswa Sabar Unggah Ulang Data,» Kompas.com, 1 July 2024. [Internett]. Available: <https://nasional.kompas.com/read/2024/07/01/16465041/kip-kuliah-terdampak-peretasan-pdn-pemerintah-minta-mahasiswa-sabar-unggah>. [Funnet 14 August 2025].
- [26] J. M. Rizki, «Database Pengaduan KPAI Bocor, Urgensi Perlindungan Data Pribadi Anak,» Hukumonline.com, October 2021. [Internett]. Available: <https://www.hukumonline.com/berita/a/database-pengaduan-kpai-bocor--urgensi-perlindungan-data-pribadi-anak-lt61727bae9f8e8/>. [Funnet 14 August 2025].